
it‘s all about performance

Die PAX Übungspuppe Erste-Hilfe wurde von uns in Zusammenarbeit 
mit aktiven Ausbildern für Erste-Hilfe o.ä. Kurse entwickelt. Diese Puppe 
eignet sich für das Üben von stabiler Seitenlage und Rettung aus dem 
Gefahrenbereich. Die Puppe weist ein Eigengewicht von ca. 30 kg auf, 
was zwar wesentlich leichter als ein Mensch ist, sich aber in Erste-Hil-
fe-Kursen als ausreichend realitätsnah bewiesen hat. Die Überstreckung 
des Kopfes und Öffnung des Mundes können ebenfalls geübt werden. 

PAX Übungspuppe Erste-Hilfe
PAX First Aid Practice Manikin

The PAX First Aid Practice manikin was developed by us in cooperation 
with active trainers for first aid or similar courses. This manikin is suitable 
for practising stable lateral position and rescue from the danger zone. 
The manikin has a dead weight of approx. 30 kg, which is considerably 
lighter than a human being, but has proven to be sufficiently realistic in 
first aid courses. The hyperextension of the head and opening of the 
mouth can also be practised.
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	 Einfache Reinigung
	 Easy cleaning 
Wischdesinfektion der Oberflächen nach jeder Schulungseinheit
Wipe disinfection of surfaces after each training session

Weitere Informationen 
Further information
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PAX Bekleidungstrolley XL / PAX Clothing Trolley XL

An den Hacken der Übungspuppe wurde ein austauschbares, 
aber abriebfestes Material angebracht, um die Übungspuppe vor 
Beschädigungen durch das Schleifen auf dem Boden zu schützen. 
Die Oberflächen der Puppe lassen sich einfach mittels Wischdes-
infektion nach jedem Kursteilnehmer reinigen. Diese Übungspup-
pe passt in unseren PAX Bekleidungstrolley XL.

A replaceable but abrasion-resistant material has been attached 
to the heels of the manikin to protect it from damage caused by 
dragging on the floor. The surfaces of the manikin can be easily 
cleaned by wiping disinfection after each course participant. The 
manikin fits into the PAX Clothing Trolley XL.	

PAX Übungspuppe Erste-Hilfe
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www.pax-bags.com
Irrtümer oder technisch bedingte Änderungen im Sinne der Verbesserung können
nicht ausgeschlossen werden. Alle Produkte werden ohne Inhalt geliefert. 
Errors or changes due to technical reasons in the interest of improvement cannot 
be excluded. All products are delivered without content. 
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